
1.236 socios

Poderes del « Hogar del
Pensionista » dombenitense

;Lo bien qae x charla en el Hogar con el amigo...!-(Foto D.
S. Cordero.)

EI Hogar del Pensionista de Don Benito es ya una
completa realidad para satisfacción de sus muchos afi-
liados. Lo que comenzÓ hace escasos meses se ha con-
vertido en una de las entidades más completas en lo que
a prestación de servicios se refiere. Y es de destacar que
los destinatarios de dichos servicios son nuestros ma-
yores. Hombres que tras una vida de trabajo se encuen-
tran ahora con comodidades, serviciosy atencionesque
se le ofrecen de manera totalmente gratuita. En el cer-
cano noviembre se celebrará, a nivel nacional, una
«Semana de homenaje a nuestros mayores». Esa es la
razón porque traemos hoy a nuestras páginas a esta
institución. Porque imaginamos que Don Benito se su-
mará a la efemérides. Charlamos con la señorita asis-
tente social del Hogar, doña Pilar García Concellón, y
con el administrador del Centro, don Sabino Guerrero
Mancera. Damos repaso general a estos meses de vida.

-EI Hogar -dicen- comenzó a funcionar pronto
hará un año. En noviembre del 73. Mejor dicho, por
aquella fecha se entregó la obra. Posteriormente surgie-
ron problemas de diverso tipo, sobre todo concernien-
tes a la construcción del inmueble, lo que motivó una
tardanza en la entrada en servicio. Fue por fin en la
priWavera del corriente año cuando empezamos a tra-
bajar. Hace por lo tanto unos seis meses que prestamos
servicios.

-^Muchos socios desde un principio?
-No. Una serle de clrcunstanclas lo evitó. Empe-

zamos a cero. Y después el número se fue Incremen-
tando. Los poslbles soclos se enfrentaban con un
desconoclmlento de lo que esto era. Por otra parte la

ahora estamos estudlando la posibflldad de una am-
pllaclbn para instalar comedor. Hay blblbteca, sala de
rehabllitaclón, ATS, podólogo, sala de terapia ocupa-
ctonal, sala de TV...

-^Todo gratis?
-Sí. Muchos, al comlenzo, creian que para disfru-

tar de estas Instalacfonea y servicbs deberfan abonar
una cuota. Se les ha sacado de su error y aprovecha-
mos esta ocaslón para hacer hlncaplé en b mismo.
Jubllado o no del INP, mayor de sesenta años, tlene
derecho a dtsfrutar de las Instalaclones únkamente
hacléndose socb. .

--En el tiempo que Ilevan en acción, ^qué activida-
des se organizaron?

-Sobre ese punto convlene aclarar que estamos
coglendo el rltmo. Hay muchos proyectos. Pretende-
mos la creaclón de grupos para trabajos manuales,
activldades muskales, conferenclas, etc. En este
apartado hace unos meses que inklamos un cklo de
conferenclas que actualmente continúa. La primera
tuvo lugar con motivo de celebrarse el anfversarfo de
la creaclón del serviclo. Ahora, en la semana dedlcada
a nuestros mayores tendrá lugar la tercera. EI clclo
contlnuará con dlstlntos temas. También se ha reall-
zado un cuestbnario de estudfo sobre el consumo de
alcohol en la comarca y pretendemos Ilevar a cabo un
estudio sociológlco sobre el Hogar. Cómo lo ven nues-
tros aflliados, relacción socio - hogar, representa-
clón... Un punto importante es el programa de ayuda a
domkilfo, que, con la colaboración de los propios aso-
clados, pretendemos Ilevar a cabo. Conslstirá en auxl-
Ilos, compañía, servicio de blblioteca, etc.

-Tras esta rápida visión de la situación pasemos, si
les parece, a los actos programados para la semana de
homenaje. ^En qué fecha tendrá lugar?

-Se celebrará del 11 al 17 de noviembre. Será una
flesta de la tercera edad a nivel naclonal. Ya se han
celebrado dlversas competkiones entre los asocfa-
dos de distintos hogares (nosotros lógicamente he-
mos participado) en sus fases locales y comarcales.
Estas últlmas tuvleron lugar en Céceres. Los vencedo-
res en las comarcales vlajarán a Madrld para partici-
par en la fase nacional. Durante la semana se reallza-
rán exposlclones y actos semejantes. Nuestras acti-
vidades comenzarán con una excursfón a Céceres, a
realizar en fecha lnmediata. Tambfén pretendemos, y
esperamos que los directivos del Deportlvo Don Be-
nito acojan la idea con carlño, que nuestros ancianos
presencien el partido de fútbol que por esas fechas
juegue aquí el equipo rojiblanco. Muchos de los aso-
ciados son aflclonados a este deporte...

Debido a un reventón en una
^de las tuberías de impulsión

CORTE S DE AGUA

EN VILLANUEVA
. Se espera que se normalice el sábado

• Hace falta una depuradora en Villanueva. Fue apro-
bada en un pleno hace dos años, pero hasta la fecha
no sabemos nada de ella

El agua es de nuevo tema en las páginas de nuestro diarío
regional. El invierno pasado, en grandes titulares, decíamos que
Villanuevva llevaba una época que en lugar de agua bebía barro.
Por los grifos salía cierto líquido pegajoso prodkcto de las lluvias
que movían con violenciia las profundidjdes de los ríos. Una parte
importante del líquido era nada más que tierra.

Y las gentes de la ciudad se preguntaban el porqué no había una
buena depuradora en Villanueva. Es inconcebible, se oía entonces
por las calles. El malestar era grande, pero quizás, como en una
ocasión me decía un ganadero, no se solucionó entonces porque los
villanovenses chillaban pero no se unieron para alzar sus protes-
tas en todj la regla ante las autoridjdes competentes. También
esas sutoridjdes competentes de las que hablamos tendrán su
parte de culpa.

^Qué pasó con la depuradora? ^Tan valiosa es? ^Tanto dinero
valdría el comprar una? Sabemos que su costo es elevado, pero
Villanueva puede comprarla. Y lo más importante es que esa com-
pra está aprobada por el Pleno del Ayuntamiento desde hace dos
años. Si el Pleno lo aprobó,;,qué sucede para que no se incorpore la
aqsiada depuradora a solucionar el problema ddl agua en la ciu-
dad? Esperemos que este invierno no sucedj lo mismo que el pasa-
do. Y en cuanto a la depuradora ya vale hoy de comentarios.

SE CORTA EL AGUA EN VILLANUEVA

Terminamos con la depuradora pero no con el problema-agua.
EI suministro del preciado lfquido en la ciuci<jdnviene teniendo al-
gunos fallos desde hace tiempo. El agua se corta cadj equis tiempo
al dia. Exactamente desde las diez de la noche hasta las siete o siete
y media de la mañana. Y en los últimos dias, el agua está más
tiempo cortadj que chorreando por los grlfos.

Vamos a explicar las causas que en el Ayuntamiento nos hai;
dado. Las instalaciones que recorten la ciudad y toc^js las que se
dedican en Víllanueva al suministro de agua, datan de los años
cincuenta, a principio dd los cincuenta exactamente. Entonces el
uso que se hacía no era tan elevado como el actual. En cadj casa lo
más que existfa era un simple grifo detxás dd las puertas. Actual-
mente son mucho mayores las necesic^jdes, por tanto aquellas ins-
talaciones se quedan pequeñas, ya que se gasta diez veces más agua
que en los años cincuenta. Los grupos elevadores trabajan sín ínte-
rrupción, al máxímo, pero aún así se quedan cortos.

En cuanto al corte del líquido en los últimos días es debido,
según nos informan, a un reventón de las tuberías, en una de las
dos de impul!sión, precisamente en la de cemento cuya reparación
-nos dicen- más costosa en tiempo, ya que después de aplicar el
cemento rápido es necesario esperar a que endkrezca lo suficiente
con la finalidjd de que resista Ias siete atmósferas de presión en
rçposo que se tienen en el lugar de la avería.

Se espera que el suministro de agua siga ftrncionando como
siempre para el sábado. Es decir, parando de diez de la noche a
siete de la mañana, como hasta ahora.

Justo Vila Izquierdo

En la jornada quinielística del domingo

Señorita García Cancellán, asistente
social. - (Foto D. S. Cordero.)

sltuaclón del Centro no es la más aproplada. Para
muchos caía lejos. Hlclmos una gestión con la em-
presa que Ileva el transporte urbano de autobuses con
el fln de que a nuestros aflllados se les rebajara el
Importe del blllete. Hasta ahora dkha gestión no ha
dado resultado. Tamblén estaba, y está, el pellgro que
para los anclanos representa cruzar la catzada.

-Un peligro denunciado en numerosas ocasiones.
^Saben ustedes algo en lo que respecta a este punto?

-No. Sabemos que se han hecho gestfones por el
Ayuntamlento para tratar de resolver la situaclón.
Nada más.

-Sigamos con la asistencia al Hogar. ^Cuántos so-
cios tienen ahora?

-Blen. Una vez que comenzamos a trabajar se
comenzó Iguatmente a promover esta cuestión. Len-
tamente fue dando fruto y no nos podemos quejar del
resultado. Actualmente contamos con 1.236 soclos,
logrado ese número graclas a distintas colaboracio-
nes. Es una buena clfra, sobre todo sl mlramos el
número de soclos de otros lugares. Vlene a demostrar
que el jubllado dombenttense se encuentra a gusto en
su Hogar.

-^Cuántos socios, cifra media, pasan cada dfa por
estas instalaciones?

-Aproxlmadamente unos ciento clncuenta. Los
sábados y domingos ese número se Incrementa de
manera copslderable.

-^Qué servicio se le ofrece al afiliado? '
-Dlspo.Qen de cafeter(s, con prectos espectales, y

Señor Guerrero, administrador. -
(Foto D. S. Cordero.)

-^Otros aspectos en el programa?
-Aparte de los nombrados y de los que organke-

mos posterlonnente, los actos a celebrar son los sf-
gulentes: EI día 11 tendremos una misa, que será ofl-
ciada por un sacerdote socfo del Hogar y ayudada
igualmente por soclos. Posterlormente habrá un festl-
val en el centro con acto flnal de entrega de obse-
qulos. EI doce nuestros asociados presenclarán un
espectáculo de balles regbnales ofrecldos por las
alumnas del colegb del Santo Angel. EI trece tendre-
mos seslón de clne especlal. EI 14, teatro, con la cola-
boracfón de los mlembros de la WE y recftal a cargo
del joven poeta dombenitense González-Haba Cama-
cho. EI 16 tendremos una excurslón a Zafra y por fin el
17 la actuaclón de los coros y danzas de la Secctón
Femenina de Don Bentto.

Y terminamos. Antes, el recuerdo a un hombre, socio
del Hogar y primer presidente del mismo en Don Benito.
Don Galo Cortés era hombre animoso y hombre bueno.
Acogió su cargo con ilusión y cariño. Y se volcó. EI
personal del centro tuvo siempre en él un eficaz colabo-
rador. Don Galo se fue para siempre, pero su recuerdo
queda. Lógico que en este trabajo le dediquemos unas
líneas al primer presidente fallecido en los hogares de la
región.

Enrique García Calderón

MAS DE SEISCIENTAS MIL PESETAS
PARA UNA PEÑA VILLANOVENSE
En la jornada quinielística del pasado domingo ha re-

caído en la peña «Bar Colón», de Villanueva de la Serena, la
«simpática» cantidad de seiscientas mil pesetas. La peña
villanovense acertó un boleto de catorce resultados, cuatro
de trece y ocho de doce. Está compuesta por unas diez
personas, pero nos aclaran que no todas juegan igual canti-
dad de dinero.

La peña «Bar Colón» existe hace más de seis años. Esta
es la cantidad mayor que les ha tocado.-V.

CIRCULO DE
ARTESANOS

DON BENITO

Se abre concurso para contratación de los servicios
de barra y repostería de esta Sociedad.

EI pliego de condiciones estará a disposición de los
interesados en la Conserjeria.

EI plazo de admisión de solicitudes finalizará el 20
de noviembre de 1974.
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